



Une nouvelle communauté eucharistique à Valence (France)

Le 18 octobre 2014, à la demande de nombreux orthodoxes de la ville de Valence (Drôme), et avec la bénédiction de l'évêque Nestor de Chersonèse, une Divine liturgie a été célébrée à l'église Saint-Pierre de cette ville, mise à la disposition de la communauté orthodoxe de Valence par le diocèse catholique.

L'office, auquel assistaient des immigrants de Russie, d'Ukraine, de Biélorussie, de Moldavie, de Serbie et de Syrie, était célébré par le hiéromoine Joseph (Pavlincuk), secrétaire du diocèse pour la pastorale de la diaspora moldave, et par le hiéromoine Nicodème (Pavlincuk), recteur de l'église Saint-Séraphin de Montgeron.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/50985/>